



10月に入り、朝晩冷え込む日も増えてきました。利用者の皆様は風邪などひかれることもほとんどなく元気に来所され、リハビリを頑張っておられました。デイケア利用中は、時間があっという間に過ぎてしまうと話される方も多く、3時を過ぎると「もうすぐ帰らなりたい」と名残惜しそうに話されたり、「リハビリを続けて調子が悪くなった。今日も楽しかった」など充実した一日を過ごされている様子がうかがえました。



個別リハビリ



歩行訓練



体操



マシン運動



職員手作りの A4判フォトアルバムを利用者の方へプレゼントしました。アルバムを手にとられ、皆様喜んでいただけました様子でした。

お昼の 2 時頃より歌を歌ったり、時には踊りを披露される方もおられ大変にぎわいました。昔のことなども話しながら楽しそうにされていました。

脳トレでは間違い探しや算数が人気で、協力しながら問題を解いておられました。家に持ち帰り解かれる方もおられ、思い思いに楽しんでおられます。

アルバムのプレゼント



利用者の方からいただいた花です。いつもありがとうございます。



おしぼり干し



レクリエーション

歌



脳トレ



踊り

